

Liebe Sportlerinnen und Sportler,

herzlich willkommen zum Berlin Triathlon 2025, der mittlerweile 19. Ausgabe dieses spektakulären Events, das seit 2006 erfolgreich in Treptow-Köpenick ausgetragen wird. Ein herzliches Dankeschön geht an das Team der Ausdauerfreunde e.V. und des Triathlon Verein Berlin 09 e.V., die mit viel Engagement und Leidenschaft diesen Triathlon möglich machen.

Wir freuen uns, auch dieses Jahr bis zu 2500 Teilnehmerinnen und Teilnehmer vom 31.5.- 1.6. begrüßen zu dürfen, angefangen von den Kurzstrecken für Kinder und Einsteiger bis hin zur anspruchsvollen Mitteldistanz für die Vollprofis. Dieser Tag wird zweifellos ein weiterer Höhepunkt für die Sportgemeinschaft in Berlin und insbesondere in Treptow-Köpenick sein.

Ein besonderer Dank gebührt den rund 250 Helferinnen und Helfern der Ausdauerfreunde e.V., des Triathlon Verein Berlin 09 e.V. und den zahlreichen freiwilligen Unterstützern aus dem Bezirk. Ohne ihr unermüdliches Engagement und ihre tatkräftige Hilfe wäre die Umsetzung dieses Events nicht möglich. Auch wenn wir aufgrund der besonderen Umstände in diesem und im vergangenen Jahr die Anzahl der Zuschauerinnen und Zuschauer reduzieren müssen, bin ich mir sicher, dass dieses Ereignis vielen Sportbegeisterten in guter Erinnerung bleiben wird.

Allen Sportlerinnen und Sportlern wünsche ich viel Spaß, maximale sportliche Erfolge und die nötige Ausdauer, um die Herausforderungen dieses Triathlons zu meistern.

Mit sportlichen Grüßen



**Robert Schaddach**

**Schirmherr**

***Ehemaliger Vorsitzender des Ausschusses für Sport des Abgeordnetenhauses von Berlin und Gründungsvater des Berlin Triathlon***